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49ª SESSÃO 

32.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
        Ata n.º 49/2023 – Aos dois dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e três  (02-10-2023), 
às 19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado 
do Paraná, em sua Quadragésima Nona Sessão e Trigésima Segunda sessão Ordinária, com a presença 
de oito vereadores, estando ausente a vereadora Rosely Aparecida Paixão. Sob a Presidência do 
Vereador Claudeir Gordiano, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 18, 5-
10), realizado pelo vereador Danilo Augusto Branco. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes 
matérias: Ata n. 48/2023 – foi colocado em discussão e votação única e aprovado por unanimidade; 
Oficio Nº 202/2023 – Autoria da Poder Executivo. Encaminhando anexo Projeto de Lei n. 1258/2023; 
PROJETO DE LEI N. 1.258/2023- Autoria do Poder Executivo. SÚMULA: Dispõe sobre as alterações dos 
vencimentos iniciais para o cargo de guardião do quadro de servidores do município de Lidianópolis, 
estado do paraná e da outras providências – foi encaminhado para as comissões de finanças e 
orçamentos, justiça e redação final; PROJETO DE LEI N. 1.251/2023- Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Adiciona os artigos 151-A e 192-A na Lei n. 61/1993 que institui o Código Tributário Municipal 
de Lidianópolis, e da outras providencias; RELATÓRIOS DA AUDIÊNCIA PÚBLICA 2º Quadrimestre 2023 – 
Autoria do Poder Executivo. Será encaminhado para a comissão de finanças e orçamentos; INDICAÇÃO 
Nº 046/2023 - Autoria: Vereador Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita ao Poder Executivo que faça 
aquisição de mangueiras de longo alcance próprias para combate a incêndios. NO EXPEDIENTE,  fizeram 
uso da palavra os vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite Presidente Boa noite demais 
vereadores só para cumprimentar projeto 1258 com Fabinho colocou aqui né tá indo para a gente 
discutir para a gente analisar e eu vejo assim tá regularizando o salário do vigilante legal acho que tem 
que regularizar mesmo né tem que valorizar porém a gente tem que ver uma segunda maneira Mineiro 
para que não corte essa periculosidade do vigilante Por quê o vigilante Hoje ele consegue com 55 anos 
da entrada na aposentadoria dele por causa da periculosidade que ele tem desde quando começou o 
concurso se a gente cortar essa periosidade Claudir ele vai aposentar com 65 anos então ele vai perder 
10 anos né que ele pode estar aposentado nessa situação então é um projeto que a gente tem que 
voltar a gente tem que ajudar sim né a classe dos guarda né porém a gente acha que tem que fazer uma 
reunião com o prefeito vem a possibilidade de fazer uma segunda análise nessa parte da periculosidade 
para que a gente não possa perder né direito hoje eu tô como Vereador amanhã não sei e amanhã eu 
não quero encontrar um amigo na rua uma pessoa que trabalha com vigilante e falar ó vocês não 
brigaram por nós eu tenho que trabalhar mais 10 anos então é uma situação complicada né do setor de 
vigilância vamos ver o que que a gente pode fazer nós juntos nós não Vereador juntamente com 
prefeito para ajudar né Fabinho porque a gente tem medo chega lá na frente a cobrança vem né se não 
tiver né como fazer nada vamos voltar tranquilo esse projeto né que também não pode perder 600 r$ 
500 do salário mas enquanto não tiver da gente brigar para continuar a pre curiosidade eu acho que a 
gente tem que brigar Era essas minhas palavras. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada a seguinte matéria 
para aprovação: PROJETO DE LEI N. 1.251/2023- Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Adiciona os 
artigos 151-A e 192-A na Lei n. 61/1993 que institui o Código Tributário Municipal de Lidianópolis, e da 
outras providencias -  foi colocado em Segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade. Nas  
EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os vereadores: FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite a 
todos companheiros novamente sobre esse projeto aqui  1.258 que acontece o prefeito fez uma reunião 
com todos os vigilantes até estava presente o presidente sindicato Rogerinho daí é assim Danilo que 
veio de lá para cá não foi do prefeito veio lá do  perito lá e alegou que não tem o direito daí o prefeito se 
apertou de fazer reunião com nós explicar a situação que daí como não tem o direito Daí até especular 
Lógico que nós vai ter essa perda mas e o prefeito deixou em aberto para todos os vigilantes tanto eu 
junto quem quiser pro cartão direito na lei está em aberto ele deixou porque ele falou se tivesse jeito 
não precisava ninguém procura direito é só por isso porque tipo assim esse mês foi doído  para nós daí 
teve uma perda de R$ 600 cada um em dinheiro que era nosso daí só para poder resolver aqui ele fez 
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essa Lei para nós aprovar e resolver o problema nosso não vai ter uma perca assim mas a gente também 
tem que entender que não é da parte do prefeito veio de lá para cá então quer dizer ele tá fazendo ele 
achou um remédio de pegar resolver essa questão para nós todos é só por isso que veio isso aí ele fez 
uma reunião com nós e chamou o presidente sindicato se preocupa para nós da situação essa minhas 
palavras Presidente obrigado pelas palavras vereador; DANILO AUGUSTO BRANCO, Vou aqui com o 
microfone tá melhor passando a sua oposição o meu não tá pegando direito brincadeira pedi a palavra 
referente para complementar da Fabinho não estou contra o projeto tá a gente tem amigos que   
trabalha com você né tem você também como amigo nosso né tanto aqui dentro da câmara e tanto fora 
é só uma possibilidade da gente estar conversando a gente tá vendo né Claudeir uma segunda opinião 
às vezes  tentar fazer alguma coisa com o jurídica ali para a gente tentar porque é difícil para nós voltar 
uma situação e depois daqui um tempo a gente encontrar o amigo lá e falar viu não aposentei por causa 
que vocês votaram vocês não brigaram por nós então enquanto tiver para gente brigar  Mineiro a gente 
vai brigar  eu sei que essa votação é só para o próximo mês  então a gente tem aí o reajuste de vocês só 
para o próximo mês que vai ser então assim já deixa para o presidente marcar uma reunião com o 
prefeito juntamente com o jurídico pra gente ver a possibilidade se dá ou não dá  porque é difícil para 
nós votar e depois a gente ser cobrado lá na frente a gente não quer como Vereador não quero 
prejudicar nenhum funcionário  então a intenção é só essa não dou conta o projeto se não tiver como 
fazer nada vamos voltar antes do dia 20 para que no próximo mês vocês tenha esse reajuste no salário 
de vocês também pedi a palavra  para parabenizar a todas as pessoas que concorreram no conselho 
tutelar que fizeram campanha tem muitos muitas pessoas que não conseguiu fazer campanha por causa 
do trabalho e a gente sabe a gente é Vereador a gente sabe o que que é uma campanha que quer uma 
eleição que quer buscar o voto e só parabenizar as pessoas  que tá que tá ali já deixa também a 
secretária Lúcia poder a gente tá marcando uma reunião juntamente ao conselho do cmdca junto com a 
Secretaria de Assistência Social haja visto que são cinco conselheiros nosso município e hoje tem 
somente duas  porque vontade de atestado e dois pediram para sair então assim já fui atrás para ver 
para pagar hora extra não tem não pode já vi para fazer alguma coisa para as meninas não tem como e 
elas estão trabalhando sozinha  então ela trabalha das 8 às 5 horas da tarde e toda a noite elas estão de 
plantão então fica difícil a gente tem que se colocar no lugar da pessoa se há alguma possibilidade de 
colocar outras pessoas faz uma eleição provisória até dezembro ou às vezes  que nós temos que fazer 
ficou da gente ajustar o salário  mas acho que por causa da campanha aí por causa do período não pôde 
se a gente pode às vezes melhorar o salário deles para que as pessoas têm interesse no conselho tutelar 
porque é que nem eu falo às vezes a pessoa fala ah o Conselho Tutelar não faz nada não faz nada 
porque é sigiloso às vezes é duas horas da manhã eles estão lá em Ivaiporã na delegacia às vezes é duas 
horas da manhã eles estão aí andando na rua aí com a polícia então assim a gente tem que valorizar eu 
acho que todo funcionário toda pessoa tem que ter a valorização e o nosso conceito até lá Já passou da 
hora da gente dar uma olhadinha com carinho neles e ajudar na parte da valorização salarial e também 
na parte de trabalho da jornada de trabalho então deixa aí também para a gente tá fazendo essa 
reunião urgente para gente resolver porque faz 20 dias que acho que só está a Lilian e está a Eliane 
trabalhando o Tiago acho que tá com problema de saúde e os outros dois Pediu para sair então fica 
difícil pedir a palavra também para falar  semana passada o prefeito Adauto assinou um ofício enviado 
para o nosso Deputado Artagão Júnior aonde a gente está liberando o carro para Patrulha ambiental 
que vai vir um carro zero para ele quero agradecer o prefeito uma conversa que a gente teve para 
ajudar esses companheiros da Patrulha ambiental é o recurso ia vir para comprar uma camioneta dupla 
mas não tem legalidade para comprar camioneta a diesel a dupla assim se fosse para comprar uma 
camioneta mais cara o prefeito ia ter que fazer uma justificativa então resolvemos por enquanto 
comprar uma camioneta menor então é compromisso feito juntamente com a comunidade do Porto 
Ubá está vendo aí um carro para Patrulha ambiental também para falar que no dia 11/10/2023  no dia 
12 a gente tem o dia de Nossa Senhora do Dia das Crianças está entrando em contato com  o prefeito  
para ver a programação  porque o pessoal do Comércio estava cobrando algumas famílias cobrando o 
dia das crianças Prefeito passou que vai ser no dia 11/10 um dia antes vai estar fazendo alguma coisinha 
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para as crianças aqui no nosso município e no dia 12 tem as famílias que sempre comemoram Sempre 
fazem  uma reza  sempre faz alguma coisa para criança então só para deixar para a população que é o 
dia das crianças vai ser comemorado dia 11/10 pela prefeitura também pedi a palavra, sábado esteve 
aqui o deputado federal Diego Garcia até comentei com o presidente na parte da manhã eu não pude 
estar presente  teve um noivado da minha sobrinha então assim fiquei Falei talvez eu venho mas os 
parentes não deixa a gente sair então não consegui vir mas agradeço a presença Deputado não é o meu 
deputado mas é um deputado que sempre trabalha com o município é um deputado que tá ajudando 
nosso município então ele tem meu respeito  além dele lutar contra a liberação das drogas contra o 
aborto então ele tem meu respeito Independente de política fiquei triste e não tá aqui com vocês mas 
eu tinha compromisso já visto Deputado marcou três vezes de vir aqui e não deu certo também né 
então nessa data não deu para mim então só pedir desculpa para os vereadores e agradecer a presença 
do deputado Diego Garcia aqui em nosso município de mais uma boa noite a todos  Que Deus abençoe 
nosso mês de outubro estamos começando agora. Que Deus traga muita saúde para nós para que a 
gente possa ajudar a desenvolver o nosso município de Lidianópolis Obrigado presidente; ODAIR JOSE 
BOVO, Mais uma vez mais uma vez boa noite Presidente Boa noite a todos que se encontra uma honra 
tá aqui Lorran Obrigado aí sangue nosso aí Presidente diz que empresário em Jardim Alegre acho que tá 
em Lunardelli também que bom tá investindo no pet Lorran Obrigado também bastante pela presença 
aí  sempre junto aí conosco nas conversas nas ruas aí importante secretário o funcionário ativo. Eu não 
só no trabalho mas com a comunidade secretário a Lucia obrigado pela presença também Ia falar um 
pouquinho do Conselho Mas o Danilo já também pegou a notações então a gente dá os parabéns é você 
que que gerenciou a eleição aí ontem então parabéns foi um dia que nem diz a gente que somos 
públicos um trabalho de lá de cá para o melhor para o povo nosso município nós ficamos envolvido com 
o esporte vocês com a eleição e assim a vida vai se passando é também só para falar presidente em 
relação ao asfalto do loteamento pessoal agora pegaram firme ali é hoje à tarde estava se construindo 
as máquinas que estava ali eu acho que tá nos finais então a gente agradece a parceria entre o 
proprietário do loteamento junto com a prefeitura também que tem dado a mão e a população 
agradece é um pedido que fazia a hora que o povo estava pedindo Mineiro na hora que você tem 
parentes do lado ali e a gente também tem na hora de pedir a gente pega na hora de agradecer a gente 
agradece relação ao esporte hein Ontem foi uma tarde gostoso também por dois motivos AE venceu 
Estamos mais uma vez na final 2 a 1 contra Cruzmaltina e a gente como faz parte da diretoria  estamos 
envolvido aí Presidente a vereadora Rosa como está a Isabel sempre presente ali no boteco ali enfim 
todos os vereadores têm participado mas agora nessas finais aí a gente já vai passando para a população 
aí que aquela ajudinha lá que sempre a gente pede no final que deu um aumento aí  uma caixinha meia 
caixinha para gente terminar o campeonato bem e também dizer a população que é Lidianópolis tenta 
fazer diferente além do futebol  da festa o acolhimento então nós tentamos acolher as pessoas do nosso 
município vizinho de maneira diferente vamos acolher com carinho  Fabinho aquilo que o Fabinho fala e 
é gostoso quando a gente vem ver os nossos amigos do Jardim Alegre prova os amigos de Lunardelli 
Cruzmaltina então isso vai se interagindo os municípios então eu vejo que a gente tem que tá na área da 
Agricultura tem muitos amigos que agricultor que vem assistir o jogo quem tem na área do Comércio 
enfim os jovens se encontra na beira do campo ali tem de tudo  Isabel Hoje eu estava vendo as 
postagens das Crianças desde bebezinha até os senhores de idade tudo vestido com a camisa do Lobo  
do Vale da Colina o lobo do vale essa autoria do presidente então a gente fica feliz tinha anotado aqui 
em relação avançando já tá já comentando Obrigado Lorran em relação ao Deputado também a gente 
não poderia deixar estar falando acredito que o presidente vai tá falando foi um dia muito muito bom 
para nós principalmente nós político  sabe Danilo ele falou umas palavras aqui sem discriminar ninguém 
e elogiou muito a câmara vereador de Lidianópolis pela humildade de cada Vereador e pela dificuldade 
de ser um vereador também  e pela união junto com o poder executivo que a gente vê que ele falou real 
a gente vê pelas comunicações existe muito município que as câmaras ela tem que ter divergência  de 
pensamento de ideias mas muitas câmaras ela tem como se diz não só Richa  algo próprio  o vereador 
vota se é beneficiado ou beneficia uma galera uma turma e nós não  Toda vez que a gente vai votar às 
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vezes a gente discute o projeto e tal mas chega no bem comum que relaciona ao nosso município então 
a gente agradece também a presença é uma pena que não podemos não foi gravado para o município 
nós estamos em reforma o presidente vai tá falando aí no final a gente tá com dificuldade em transmitir 
presidente Mas foi muito bom tinha muita gente aí junto aí nós vereadores todos nós vereadores 
falando pessoal de casa agora nós fizemos uma Moção de apoio ao Deputado em virtude da do 
participação e constante luta contrária da liberação de droga e o aborto então essa Moção de aplauso 
de apoio  ao Deputado ele que é um defensor das drogas das injustiça da família  defensor da família lá 
na Assembleia Federal lá no congresso e a gente sentiu muito honroso com as palavras dele então eu 
quero passar para comunidade que a gente tem feito nosso trabalho também aqui na Câmara em 
relação a isso é também fizemos  passamos junto com o poder executivo o Título de Cidadão honorário 
ao Deputado que trouxe muitas obras ao município em muitos recursos a gente sabe que o nosso 
município é um município de menor pontuação do Fundo de participação  é difícil sobreviver só com a 
participação que vem do lado de cima do estado ou mesmo do governo federal então para ser diferente 
temos que ter as verbas federais as verbas parlamentar tanto estadual  quando a esfera Federal e 
nessas diferença aí que a gente tem que ter um deputado que realmente gosta do lugar que realmente 
venha nesses dados do Povo eu acredito que todos os deputados que se passam por aqui  a maior parte 
tem o carinho especial por nós mas Diego Garcia Não é por nada que ele recebeu esse Título de Cidadão 
honorário  porque eu acredito que chega 6 milhões de recurso aí no final estavam as mulheres do café 
aqui presentes fez um pedido junto com o Ricardo Alguns produtores o próprio secretário da Agricultura 
pediram uma colheitadeira de café e essa colheitadeira aí se estende aí no valor de R$ 700  Há 800 mil 
reais mais ou menos aí e o Diego Garcia né junto com todos os vereadores aqui que estava secretária 
enfim a comunidade presente  fez aí uma proposta aí para o ano que vem e pegou na mão do prefeito 
que vai conseguir essa máquina aí  no valor de R$ 800 mil reais isso é de grande benefício para 
agricultura principalmente Agricultura Familiar Fabinho a gente sabe o tanto que é difícil a gente vê os 
jovens hoje se não interessa muito na enxada na Peneira no rastelo até nós  já não tá interessando mais 
que não aguenta e a gente vê lá as senhoras e senhores que amam a lavoura de café só que a tecnologia 
chega e ela tem que acompanhar eu estive a oportunidade de visitar Corbélia como é que é Corbélia e  
lá é mecanizado até um produtor é Carlópolis e lá já é mecanizado já faz 15 anos isso aí então essas 
maquininha que a gente tem de riscar café ela já tá pendurada nos galpões lá faz 15 anos então o que 
que acontece vem essa máquina ela derruba pega o que cai então eles não ponha mais a mão e isso vai 
beneficiar e vai agregar mais produtores aí incentivo nosso município na agricultura na planta de café e 
o café é uma tradição que vem desde o país colônia  não se para e todo mundo toma Chicar de café e o 
mundo gosta do café e o café tem evidência e o café de qualidade é isso que tá se falando hoje café de 
qualidade não tinha mais umas coisas para falar aqui Presidente Mas vamos deixar para próxima 
agradeço mais uma vez a oportunidade de estar falando nesta Câmara agradeça a todos nossos 
momentos que estão acompanhando e desejo a todos uma boa noite fique com Deus e até uma 
próxima assim seja nos permitir uma boa semana a todos; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa noite secretário 
Boa noite Beira Mar Boa noite Dr Leslie Boa noite Dr Matheus Boa noite os Vereador,  Lúcia nosso 
colega ali Loran  que está aí moro no Jardim as mora aqui também junto com nós e todos os pessoal que 
está assistindo nós pela internet eu só quero agradecer a Deus por mais um dia nós está aqui nessa 
câmara aqui assinando os projetos  e falando do nosso benefício do nosso município  porque sem Deus 
Nós não somos nada  e toda vez que eu pego esse microfone aqui eu falo isso porque eu só tenho que 
agradecer a Deus por estar abençoando a nossa vida de todos nós está assistindo e agradecendo a Deus 
eu queria dar parabéns para o nosso presidente tem que ver o nosso Deputado Diego Garcia Moção de 
Aplausos lá Foi bem caprichado você caprichou e nós o nosso Deputado ficou muito contente com 
aquele papel que o senhor caprichou mas o senhor que deu ajeitou os documentação também eu quero 
agradecer o nosso prefeito por tudo ele ter feito porque nós foi aquela vez você cobrou que eu fui para 
Curitiba com o prefeito aí foi correr atrás das casas para ver os projetos das casas que vai sair sim as 
casas dos nossos municípios  do Porto Ubá foi gastado mais de um milhão que está lá deu uma 
paradinha agora para o cara tá apertando os blocos  os blocos daqui não dá certo colocar Alicerce então 
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foi pedido já era para ter chegado não sei se já chegou nessa semana não deu para dar uma passada lá 
mas ela tá chegando para estar fazendo as casinhas lá do porto lá também e já para estar entregando no 
começo do ano que vem  já vai beneficiar 12 família mais de um milhão de reais queria falar do projeto 
lá Danilo todos os vereador que é aquele projeto lá eu o negócio do segurança lá  1.258 nós vai tá eu 
creio que se o prefeito tem um projeto desse aqui ele já esteve conversado do curso segurança  prefeito 
não faz um projeto sem conversar sem fazer uma reunião para de pedir uma opinião para os vigilante  
sempre vai estar perguntando vendo qual que é melhor para eles se aperto ou meta mais usando 
certeza que os vigilantes que escolheu esse projeto é porque o prefeito ele faz as coisas conversando 
com o povo  e atendendo a maioria da nossa população eu queria dar parabéns para o Danilo também  
eu fiquei na Patrulha muitos anos sair porque eu ganhei de vereador e aí comecei atender o povo e na 
correria não dá para fazer duas coisas então eu afastei mas você ter conseguido lá eles merece aquele 
pessoal lá da Patrulha  eu quero só agradecer a Deus por mais um dia nós estamos aqui Deus abençoe a 
todos e fica com Deus todos que tá assistindo nós pela internet. Presidente CLAUDEIR GORDIANO, Então 
não temos mais nenhum escrito nessa noite vou fazer também as minhas considerações finais iniciar a 
minha palavra primeiramente agradecendo a Deus pelo dom da vida e agradecendo toda a nossa 
população aqueles que nos confiaram para estar representando os interesses da nossa cidade. Quero 
iniciar aqui com a indicação feita por mim aqui na casa 046 2023 que eu solicito ao poder executivo que 
faça aquisição de mangueiras de longo alcance próprias para combate a incêndios então conversando 
com o sargento Wesley Ronque ele me passou que tem vários tipos de mangueira tipo 1 ,2, 3, 4 até tipo 
5 e conforme vai aumentando a durabilidade a qualidade e a resistência em caso aí no combate de 
incêndio as nossas escolas a gente quer do chão da escola e conhece a realidade nós não temos acesso 
para o caminhão pipa entrar dentro de um Pátio escolar nós sabemos que os portões são Estreito lá e aí 
com aquela mangueira que tá hoje adaptada lá nós não vamos conseguir resolver o problema que a 
nossa intenção é fazer o melhor até o corpo de bombeiro se deslocar lá de 20 Km e Ivaiporã até chegar 
aqui 1 há 3 minutos faz a diferença em muitas vidas então vou estar alinhando vou estar conversando 
com o prefeito essa situação da aquisição dessas mangueiras para que nosso caminhão esteja preparado 
carregado e preparado nas primeiramente nós pedimos a Deus que jamais isso aconteça mas se 
acontecer nós temos que estar preparado falando das escolas mas pode ser uma área comercial pode 
ser Residencial pode ser uma área no campo nós temos que estar preparada para estar ajudando a 
nossa população quero também aproveitar o momento aqui a Secretária de Assistência Social tá 
presente nessa noite parabenizar toda equipe envolvida na realização das eleições unificadas  é porque 
foi no Brasil inteiro na mesma data 01/10  ontem domingo eleições do Conselho Tutelar vamos voltar 
aqui falando de vencedores aqueles que chegaram aqueles que não conseguiram mas parabenizar todos 
aqueles que colocaram seu nome aí  para estar disputando esse pleito eleitoral Secretaria de Assistência 
Social envolvida educação licitação e compras então foi uma equipe completa aí é para estar 
conduzindo nessas eleições que eu acredito pelo que eu acompanhei fui lá votei. O que a gente ficou 
sabendo aí tudo dentro da normalidade graças a Deus um povo hordeiro nosso povo de Lidianópolis 
aproveitando também um do 10 dia internacional da pessoa idosa a abertura foi hoje  apresentação no 
Sesc lá em Ivaiporã Olha Que honra o pessoal da nossa melhor idade Vereador Mineiro foram 
convidados para fazer abertura da semana lá em Ivaiporã no Sesc do qual eu tive prazer na semana 
passada  eu fui convidado estava aqui na frente da câmara acompanhando aqui os reparos a reforma na 
camara e passou um pessoal aqui e mais algumas amigas falou Vereador vai lá acompanhar  o nosso 
ensaio eu falei eu vou lá a gente não pode recusar um convite desse  Vereador Isabel estive lá presente 
acompanha mais linda estão de parabéns um povo que já tiveram seus filhos já tem neto muito com os 
bisnetos já trabalharam pelo desenvolvimento da nossa cidade e hoje estão nos honrando vereadores 
Que lindo que tá lento sentei lá e fiquei observando de arrepiar. Então a nossa população Sempre que 
puder acompanha os trabalhos do pessoal da melhor idade essas apresentações vale a pena todo o 
respeito e lembrando não é uma informação muito importante Lembrando que no último censo é tá 
mostrando que a cidade de Lidianópolis está envelhecendo a população tá envelhecendo nós já temos aí 
aproximadamente um quarto da nossa população de idosos vereadores Isabel então nós temos que tá 
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antenado aqui quanto vereadores nas políticas públicas Chegam até os idosos tá acompanhando tá 
cobrando investimento um quarto do nosso município referente ao senso aproximadamente é formado 
por idosos então a eles todos do nosso carinho todo nosso respeito temos também quarta-feira uma 
palestra sobre gestão financeira direcionada aí acredito mais direcionado aí o pessoal também da 
melhor idade foram todos convidados e os nobres vereadores estão convidadas da população que nos 
assiste acredito que vai ser ali no centro de eventos centro de evento acabou de confirmar aqui todos 
convidados na quarta-feira e na quinta-feira uma passeata iniciando 8 horas da manhã saída de frente 
ao Cras e chegada frente ao Sicredi onde terá uma apresentação do coral da melhor idade Então tá aí a 
oportunidade para quem quiser acompanhar esse brilhante trabalho apresentação do nosso pessoal da 
melhor idade estão todos e Todas convidadas falar também um pouco sobre a presença do nosso 
deputado federal Diego Garcia é que esteve presente aqui no último sábado dia 30 recebendo o Título 
de Cidadão honorário e uma Moção de apoio aqui nessa casa de leis Já digo que é um dia histórico para 
nossa cidade histórico para o nosso legislativo a presença de um deputado tão honroso para nossa 
cidade recordista em recurso quando fala em deputado federal aqui para Lidianópolis recordistas em 
voto recordista em voto porque é muito simples  é muito simples fazer um compromisso com a nossa 
população com um deputado desse gabarito nós andarmos pegarmos ali de forma bem rápida eu vou 
fazer um resumo de alguns investimento dele passando ali pelo Porto Ubá, Avenidas iluminação de LED 
foi verba viabilizada pelo nosso Deputado Diego Garcia subindo passando ali pela vila 2 nós temos uma 
quadra de esporte onde eram terreiro com Galhos de mamona tinha um golzinho onde as nossas 
crianças os nossos jovens  de vila dois  vereadores Isabel representando da Vila Rural 2 praticavam o 
esporte hoje nós temos uma quadra de qualidade uma quadra coberta projeto da irrigação falando em 
Agricultura Familiar tá lá  sendo usado já foi inaugurado tá lá projeto de irrigação quantos anos foi 
Prometida aquele projeto de irrigação contra a partida também do nosso prefeito mas tá lá funcionando 
ajudando aqueles agricultores pequenos agricultores de Vila Rural subimos aqui para Sede de forma 
bem rápida se tiver uma reinauguração do nosso Esporte atleta  quase foi um profissional hoje dá prazer 
de entrar dentro daquele ginásio de esporte que iluminação de qualidade vestiários Tudo de qualidade 
piso aquela proteção em volta ali mexeram também na estrutura na refrigeração do ginásio esporte 
tudo muito bonito né a população estava lá os atletas estavam lá e ainda teve parte desse recurso de 
mais de R$ 500.000 investido no nosso campo Suíço Olha a iluminação acho que o Marcelo estava no 
último jogo que o Carlos  funcionário da Prefeitura e a lenda da prefeitura Carlos mais conhecido como 
pescoço preparou um jogo amistoso lá com bastante atuou aquele dia baiano eu só estava na torcida na 
torcida mas que iluminação que prazer ele tem mais investimento para acontecer nesse Campo Suíço 
investimento no nosso parque industrial no nosso parque industrial na geração de emprego e renda 
dinheiro do deputado Diego Garcia pesado ali no parque industrial dinheiro na saúde torno de um 
milhão de reais ônibus para o transporte escolar para o nosso município então eu falo bacana nós não 
temos dificuldade para estar recebendo um deputado desse calibre aqui ele não tem conversa fiada ele 
veio aqui ó ele apresentou o recurso que já tão tem recurso na conta da Prefeitura e a maioria deles já  
atendendo a nossa população então a gente fica muito feliz Vereador Fabinho colocou no momento 
Vereador André diz demais vereadores da parceria que fizeram com ele pedindo Voto para ele durante 
o pleito eleitoral e eles comoveu aqui viu ele sentiu firmeza nos companheiros que ele tem aquele 
Lidianópolis E eles comoveu aqui viu estôu aqui viu ele sentiu firmeza nos companheiros que ele tem 
aquele Lidianópolis é Vereador Mineiro teve o prazer também depois na sequência tocar umas então foi 
muito importante nós estarmos recebendo esse deputado que além de tudo isso que adotou 
Lidianópolis hoje podemos dizer que ele é um cidadão lidianopolitano recebeu aqui não é o Título de 
Cidadão honorário de Lidianópolis é uma cidade de aproximadamente 4.000 habitantes quantos 
grandes centros ele tem por aí ele adotou Lidianópolis grande honra nós entregamos também a Moção 
de apoio a ele a sua posição contrária a questão do aborto até 12 semanas e a questão da liberação das 
drogas nós acompanhamos o trabalho desse Deputado em Brasília e nós sabemos que ele é um 
deputado ativo que ele luta que ele tem já faz 10 anos que ele tá nessa batalha que ele tá nessa luta 
então ele não começou hoje e nós fizemos essa Moção de apoio em nome da mesa mas os vereadores 
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todos têm exceção todos os vereadores todos os vereadores aprovaram e assinaram e ele levou para 
Brasília para o escritório dele essa Moção de apoio. Eu também não posso Doutor Matheus deixar 
agradecer o senhor jurídico da câmara extrema eficiência estava aí o dia que foi chegando o pessoal de 
Ivaiporã entrou em contato comigo encaminhou algumas coisas Dr Mateus ajudou na pesquisa ajudou 
na elaboração desse documento então Dr Mateus muito agradecido até no sábado aqui ela deveria ter 
falado na presença deputado mas discurso não era preparado Doutor mas hoje tá aqui perante a toda a 
nossa equipe muito obrigado pelo apoio nessa situação aí agradecer também toda a população que se 
fizeram que puderam fazer presente puderam eu quero destacar aqui as lideranças  das Comunidades 
todas as comunidades. Nossa nós tínhamos liderança aqui dentro desse plenário também estava aqui 
presente as Vilas rurais enfim todas as comunidades não quero citar todos os nomes porque a gente 
acaba esquecendo de alguma as lideranças aqui também da nossa cidade as famílias estiveram aqui 
presentes não Coube aqui dentro do plenário muita gente ficou para o lado de fora e era um horário de 
cultos de missa e mesmo assim um pessoal compareceu aqui e vieram aqui das boas vindas ao 
Deputado de maior recurso nesse município. Deputado mais votado então a gente agradece a todos 
aqueles que compareceram e os que não puderam a gente entende também cada um tem a sua correria 
tem o seu compromisso é o nosso prefeito está para em viagem para Brasília vendo aquelas situações 
dos refaz para os municípios resolvemos problemas do nosso município que Deus guarde ele na ida e na 
vinda o vereador Odair também comentou do recurso das mulheres do café as palavras também dizer 
Odair Fiquei muito feliz ali viu tanto recurso que o deputado trouxe naquele momento chamou todos os 
vereadores que estava presente falou da importância dos vereadores que quando chega a recurso aqui 
nós não ficamos enrolando aqui dentro da câmara nós colocamos para voltar se é recurso bom para a 
população nós temos que trabalhar nós estamos aqui para isso e o deputado falou aqui ó e parabenizou 
essa câmera que trabalha que tem todo mundo aqui acompanha ninguém fala nem para tudo aqui cada 
um tem seu ponto de vista mas aquilo que é bom para nossa população nós agilizamos nós sabemos 
que tem o deputado colocou aqui tem município por aí que ele não conseguiu viabilizar a verba porque 
tinha um grupo de vereadores que travando recurso para entrar no município então aqui graças a Deus 
graças ao trabalho de cada Vereador aqui dentro dessa casa nós estamos recebendo os recursos tá aí o 
vereador Danilo recebeu um recurso através do deputado dele e ninguém segurou recurso não é bom 
para a população tem que receber e o nosso Deputado Diego Garcia garantiu ali uma colheitadeira de 
café tanto para as mulheres do café vai estar servindo como para os cafeicultores já tá comentando 
Sabe voltando aumentar o número aí de área de plantio de café dentro do nosso município e gerando 
emprego em renda é o que nós precisamos do nosso município pequeno então o pessoal ficou muito 
feliz em nós mais ainda em torno aí de r$ 800.000 entre 700 a 800.000 e tenha contra a partir do nosso 
município prefeito já garantiu ali um trator que vai tá puxando essa máquina muito importante sobre o 
PL 1258 que transitou vai para as comissões nós temos um tempo para analisar para os vereadores 
analisar. Eu acredito que esse que esse PL veio para cá ele já teve um parecer jurídico mas nunca é tarde 
para a gente olhar para a gente ver o que que pode ser feito então nós temos um tempo hábil aí para tá 
analisando esse projeto o Vereador Fabinho representa a categoria funcionário estava junto em todas as 
reuniões você pode estar falando muito bem sobre esse assunto falou já hoje muito bem nas próximas 
reuniões também e nós vamos estar atento o que puder ser feito para melhorar para os nossos 
funcionários com certeza nós vamos estar aqui apoiando inclusive nós temos o nosso jurídico Doutor 
Lesley o Dr Matheus que eu tenho certeza pode estar dando uma olhada analisada se tem mais algo que 
pode ser feito pela categoria dos vigilantes dos guardas do nosso município,  sobre o dia das crianças   
Falando sobre a data comemorativa no ano passado eu lembro que nós estávamos com o pessoal que 
organizou que veio dos brinquedos aqui e falou é a maior festa no Vale do Ivaí feito pelas crianças para 
as crianças olha só  então a maior festa é aqui no município de Lidianópolis na festa gratuita com pipoca 
com algodão doce com sorvete e diversos tipos de brinquedo para as nossas crianças para nossa 
população inclusive vem de cidade vizinha a gente vê muita gente que vem participar da festa ia sempre 
bem-vindo mas a maior festa do dia das crianças é aqui no município de Lidianópolis sobre a reforma  
pedir a compreensão aí da nossa população nós estamos aí no período de algumas reformas inclusive 
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interna do espaço da câmera então tem sessão ficamos várias sessões sem poder transmitir até nessa 
do deputado de sábado a gente ia ter só  a parte de vídeo e áudio não ia ter então ia ficar uma coisa 
chata a gente optou daí por não transmitir então pode ser que numa próxima sessão não tenha 
transmissão mas a gente vai estar analisando e o dia que não tiver a transmissão beira-mar vai estar 
avisando aí nas redes sociais nas redes sociais no Facebook aproveitar para agradecer você também 
Beira Mar teve aqui sábado presente é fora do seu horário de trabalho mas estava aqui presentes dando 
todo o respaldo aí para a gente eu acredito que seria isso para essa noite do mais antes de encerrar a 
sessão aproveitados que a gente não pode perder oportunidade de parabenizar quando a gente tem 
oportunidade e você também é um funcionário do nosso do nosso município que a gente tem medo 
nenhum de estar parabenizando uma transmissão ao vivo perante  todos os vereadores perante aqui os 
presentes por onde a gente passa a gente ouve falar muito bem do seu trabalho continue assim pemba 
porque é muito gostoso é até falei aqui pro Deputado melhor do que receber honras é merecê-las aí 
você merece esse elogio meu companheiro continue nessa pegada continue firme que você chegou no 
nosso município e cada dia que você tá aqui dentro você mostra porque você veio Valeu precisando da 
gente estamos sempre à disposição do mais agradecer todos aqueles que nos acompanham ao vivo aí 
pelo Facebook acompanharam essa sessão agradecer aos nossos vereadores aqui presente pelo 
trabalho de cada um sempre empenhados agradecer os presentes aqui no plenário Lohan o empresário 
Jardim Alegre quem sabe aquele Lidianópolis no futuro  Luana vamos investir aqui na Terrinha também 
estamos te aguardando futuro próximo emprego e renda aqui dentro também tenho certeza se é um 
excelente empresário um excelente profissional e excelente vereadores agradecer primeiro aí a 
Secretária de Assistência Social presente aí e agradecer a imprensa que teve presente aqui cobrindo  o 
berimbau teve assessoria de imprensa também do deputado estava aqui presente então quem não 
pode acompanhar se quiser entrar lá no Berimbau no site dele vai estar acompanhando no blog dele 
toda reportagem do evento aqui de sábado então seria isso para essa noite Desejo a todos uma 
excelente semana abençoada Então nesse momento de Clara encerrada 32ª sessão ordinária do dia 2 de 
outubro do ano de 2023.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e 
transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, assessor administrativo e será afixada em Edital 
para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 
 

 

CLAUDEIR GORDIANO  ODAIR JOSE BOVO 
Presidente  1º Secretario 
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